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7 février 2024 
 

Deux-rives (Mission) et De la Vérendrye (Chilliwack) 
Ajour d’un niveau à Deux-Rives 
Révision zone de fréquentation 

 

Deux-Rives 
 
Pour faire suite à notre rencontre du vendredi passé concernant une éventuelle demande d’ajout 
de niveau supplémentaire (de 10e année) à l’école des Deux-Rives, pour l’année scolaire 2024-
2025, j’ai eu l’occasion de parler avec les parents de nos élèves de 8e et 9e année.  Voici ce qu'il 
en ressort : 

1. Un élève sur cinq (en 8e année) a confirmé son retour à notre école l’an prochain, 
ainsi que son souhait de garder son enfant à l’école des Deux-Rives jusqu’à la 
12e année. 

2. Deux élèves sur cinq (un en 8e année et un en 9e année) projettent de quitter l’école 
l’an prochain. 

3. Deux élèves sur cinq (un en 8e année et un en 9e année) demeurent indécis et dont 
les éléments suivants sont déterminants dans leur prise de décision : 

a. Leurs enfants aiment l’école, mais si leurs amis quittent l’école, ces 
derniers quitteront l’école également. 

b. Les cours d’option professionnel ou de métier (Trade 
courses/programme), tels que : la plomberie, l’électricité et la 
couture offerts par d’autres écoles anglophones.  

 
Je demeure disponible à vous rencontrer afin de discuter de quelques propositions et vous 
partager quelques idées par rapport à ce programme. 
 
 
 
 

La Vérendrye 
 
L'an dernier, un grand nombre (8 élèves) ont quitté notre école en 5e année, donc nous avons 
cette année seulement 4 élèves en 6e. Ce qui a des répercussions sur les années qui suivent. 
Cette année nous avons mis en place des stratégies de rétention, et nous gardons presque tous 
nos élèves de 5e qui resteront pour la 6e à la Vérendrye.  
 
Les nombres ci-dessous sont basés sur les résultats à notre sondage d'intention envoyé aux 
parents, il y a trois semaines. Quelques familles n'ont pas encore rempli le sondage, c'est pour 
cela que tu remarqueras des fourchettes de prévisions.  
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  Intérêt pour le secondaire à Deux-Rives 

Niveaux des enfants en 
2024-2025 

Peut-être Oui Non 

6e 3 élèves 2 élèves  

7e    

8e 3 élèves 1 élève  

9e 1 élève 2 élèves  

10e  1 élève  

Réponses anonymes  2 familles 2 familles 

Commentaires 

• Deux de nos élèves en 8e année iraient à Deux Rives 
l'an prochain en 9e année. C'est une excellente 
surprise !     

• Parmi les familles qui ont répondu au sondage 
organisé par l’APÉ ce weekend, deux ont répondu 
« non » de manière anonyme.  

• Il y a aussi deux familles qui ont répondu « oui » de 
manière anonyme. Donc, on ne peut pas savoir dans 
quels niveaux leurs enfants seront l’année prochaine, 
on sait que les enfants seront entre la 6e et la 
9e année.  

• De plus, une famille a un enfant en 9e année dans la 
Commission scolaire de Chilliwack, et ils ont répondu 
qu’ils aimeraient que leur enfant aille en 10e année à 
Deux Rives l’an prochain.  

• Parmi les familles qui ont répondu « oui » au sondage, 
il y a des frères et sœurs qui sont plus jeunes et qui 
n'apparaissent pas dans le tableau ci-dessus. 

 
Les familles qui ont répondu « oui » au sondage ont l'intention 
de quitter le CSF s'il n'y a pas de secondaire à Deux-Rives l'an 
prochain et les années suivantes. Les familles qui viennent à 
la Vérendrye vivent loin de Gabrielle Roy et préfèrent que leurs 
enfants aillent à une école proche du foyer. La création du 
secondaire à Deux-Rives augmente la rétention d'enfants dans 
la communauté francophone du CSF. 
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Concernant la raison des départs, il nous est impossible de savoir qui est parti à cause de la 
durée du trajet pour aller à l’école Gabrielle Roy. Cependant, avec l’aide de mon personnel, nous 
pouvons dire qu’en : 

• 2019 – 2020, personne n'est allé à ÉGR de la Vérendrye. 
• 2020 – 2021, deux de nos élèves sont allé.e.s à ÉGR et 1 élève est allé à Victor Brodeur. 
• 2021 – 2022, deux de nos élèves sont allés à ÉGR. 

• 2022 – 2023, aucun de nos élèves est allé à ÉGR. Nous avons créé une 8e année et nous 
avons retenu 4 des 6 élèves de 7e année. 

 
 

Des Pionniers-de-Maillardville 
 
Au cours des cinq dernières années, la direction de l’école a observé qu'au moins deux élèves 
habitant Mission ou Langley ont choisi de quitter leur école en raison de la longueur parfois 
excessive du trajet en autobus, dépassant parfois une heure. 
 
Gabrielle-Roy 
 
À la suite de la demande de révision de route d’autobus d’un parent, tous les élèves de Chiliwack 
qui auraient dû continuer leur scolarité à EGR (environ 10) ont décidé de quitter le CSF en raison 
d’un temps de trajet trop long. 

 
Résolution 
 
Que le conseil d'administration approuve l'ouverture d'un niveau supplémentaire chaque année, 
pour les trois années à venir, à l'école des Deux-Rives, soit la 10e année pour l’année 2024-2025, 
la 11e année pour l’année 2025-2026 et la 12e année pour l’année 2026-2027. À chaque ouverture 
d’un niveau supplémentaire, la zone de fréquentation actuellement en vigueur sera modifiée 
pour les élèves de l’école de la Vérendrye concernés, afin de leur permettre de fréquenter l’école 
des Deux-Rives au lieu de l’école Gabrielle-Roy. 
 
NB. L’ouverture d’un niveau supplémentaire par année interdira aux élèves de ce niveau de 
pouvoir s’inscrire à l’école Virtuelle sans une demande de dérogation à la politique P-204. 
 


